



Aus dem Plenum

DOPPELHAUSHALT

Die letzte Plenarwoche dieses Jahres ist von den Haushaltsberatungen geprägt. Das erste Mal in der 70-jährigen Geschichte unseres Landes beschließen wir einen Haushalt ohne Schulden. Geholfen hat uns bei diesem Erfolg neben dem niedrigen Zinsniveau, die hervorragende wirtschaftliche Lage unseres Landes, in der so viele Menschen wie nie zuvor einer sozialversicherungspflichtigen Beschäftigung nachgehen können. Mit dem Doppelhaushalt investieren wir in Krankenhäuser, um den Sanierungsstau zu beheben, in die Schulsozialarbeit und in neue Einstellungsmöglichkeiten für die Polizei. Wir erhöhen das Landesblindengeld und schaffen ein Landesprogramm für Langzeitarbeitslose.



LANDWIRTSCHAFTSKAMMER

Bisher sorgte die gesetzliche Definition der Aufgaben der Landwirtschaftskammer dafür, dass zwischen freiwilligen und Pflichtaufgaben nicht immer eindeutig unterschieden werden konnte und auch nicht immer klar war, ob das Land oder die Kammer die jeweiligen Unternehmungen finanzieren muss. Die Landwirtschaftskammer Nieder-

sachsen soll nun durch eine Gesetzesänderung eine klarere Aufgabenzuordnung bekommen. So soll sie in Zukunft ihre Aufgaben auf einem rechtssicheren Boden ausüben können. Ebenso wird eine auskömmliche Finanzierung sichergestellt.



LANGZEITARBEITSLOSIGKEIT

Wir wollen die Langzeitarbeitslosigkeit in Niedersachsen aktiv bekämpfen. Vor allem über 50-Jährige brauchen Möglichkeiten, wieder einer Beschäftigung nachgehen zu können. Wir wollen sie dabei unterstützen, eine neue Perspektive auf Beschäftigung und Teilhabe zu finden. Wir verstehen dabei die öffentliche Beschäftigung als zusätzliche Beschäftigung in Kommunen oder sozialen Betrieben, vor allem in den Bereichen Erziehung, Bildung, Pflege, Gesundheit und Kultur. Vorrangig ist hier der Bund gefordert, zusätzliche Mittel einzustellen und gesondert auszuweisen. Bis dahin wollen wir mit unserem Landesprogramm die bestehenden Möglichkeiten des Bundes und der Jobcenter optimal nutzen.

Logemanns Logbuch



21/2016

SPD 
LANDTAGSFRAKTION
NIEDERSACHSEN

WEITERE THEMEN IM PLENUM

Doppelte Staatsangehörigkeit - keine Rolle rückwärts!

Entwurf eines Gesetzes über die Pflegekammer Niedersachsen

Stellungnahme des Landtags zum Entwurf einer Verordnung zur Änderung der Verordnung über das Landes-Raumordnungsprogramm Niedersachsen (LROP)

Gesetz zur Änderung des Niedersächsischen Rettungsdienstgesetzes und der Allgemeinen Gebührenordnung

Gesetz zur Ausführung des Gesetzes über die psychosoziale Prozessbegleitung im Strafverfahren

Landfrauen in Hannover



Anfang Dezember waren die Kreis-Landfrauen Wesermarsch zu Besuch in Hannover. Nach einer Führung durch den Landtag und einer Abge-

ordnetendiskussion ging es für die Damen noch auf den Weihnachtsmarkt von Hannover, der direkt an den Türen des Plenarsaals startet.

Feierliche Freigabe

Ein weiterer Teilabschnitt der neuen B212 wurde am 8. Dezember für den Verkehr freigegeben. Wirtschaftsminister Olaf Lies erklärte die Strecke von Schlüte bis Ranzenbüttel für eröffnet.



Seefelder Mühle



Mein Kollege Ulf Prange aus Oldenburg und ich besuchten die Seefelder Mühle. Mit Bärbel Logemann und Cornelia Iber-Rebentisch vom Vereinsvorstand überlegten wir, wie der Verein, die Mühle und ihre Projekte unterstützt werden können.

Anita Krüger



Ich war auf dem 90. Geburtstag von Anita Krüger, der ehemaligen stellvertretenden Bürgermeisterin von Brake. Wir ehrten ihr jahrzehntelanges politisches Engagement mit der Willy-Brandt-Medaille.

Impressum:

Angaben gemäß § 5 TMG und verantwortlich für den Inhalt nach § 55 Abs. 2 RStV:

Karin Logemann, MdL
Hiddigwarder Straße 24
27804 Berne
Mail: kontakt@karin-logemann.info
Tel: 04406 97 23 98

Internet: karin-logemann.info

Weihnachtsfeier in Blexen



Am 9. Dezember war ich bei der Weihnachtsfeier vom Ortsverein Blexen-Phiesewarden. Es standen Ehrungen auf dem Programm. Geehrt wurden Jürgen, Gisela und Anja Hülsebusch und Johann Ostendorf für ihr langjähriges Engagement in der SPD.

Weihnachtsmarkt



Weihnachtsmarkt bei der Dorfgemeinschaft Harmenhausen: Nach leckerem Kaffee und Kuchen, schaute ich mir den kleinen Weihnachtsmarkt an. Ganz toll fand ich das Engagement der Schülerinnen der 7. Klasse der Berner Oberschule. Sie haben gebastelt und gewerkelt und verkauften ihre Kunstwerke dann am Sonntag. Der Erlös geht in die Klassenkasse für die Klassenfahrt in die Niederlande.

Nikolausfrühstück

Eine tolle Weihnachtsfeier veranstaltete der Berner Ortsverein der SPD. Im Café 21 gab es ein köstliches Frühstück. Wir haben zusammen gesungen, Gedichte wurden vorgetragen und es kam auch der Nikolaus vorbei.



25. Jubiläum

Die Niedersächsische Hafenvertretung e.V. bringt seit 25 Jahren unsere Häfen in Niedersachsen voran. Gefeierte wurde auf ein Einladung des Vorstandsvorsitzenden Karsten Dirks in Oldenburg. Minister Olaf Lies beglückwünschte die Mitglieder der Hafenvertretung und dankte ihnen für die bisher geleistete Arbeit. Ebenfalls gratuliert haben Staatssekretärin Daniela Behrens, Oberbürgermeister Jürgen Krogmann, Ulf Prange, MdL, Dr. Joachim Peters (Oldenburgische IHK) und ich.

